

Bericht des Vizepräsidenten Mitglieder und Kommunikation 2012

Einrichtung Kommission Aus- und Weiterbildung

Satzungsgemäß wurde die Kommission Aus- und Weiterbildung im Juli 2013 gegründet. Beisitzer Rennsport ist Jürgen Neuhoff, Beisitzer Breitensport Uwe Richert, die Landestrainer Markus Schellenberger, Wolfgang Oswald und Robert Pawlowsky sind ebenfalls Mitglieder der Kommission. Vorsitzender ist Dr. Achim Schmidt. Ziel ist es, bereits für 2013 eine PDF-Aus- und Weiterbildungsbroschüre anzubieten, die alle Angebote des RSV NRW beinhaltet. Zu den etablierten Angeboten, wie der C-Trainer Ausbildung kommen auch eine Reihe interessanter teilweise disziplinübergreifender Trainerfortbildungen hinzu. Aufgrund der dringlichen Arbeiten an der Homepage-Erstellung kann die Broschüre erst im Laufe des Frühjahrs erscheinen.

BDR Sportjugend Projektpartner

Der Radsportverband NRW wurde von der Sportjugend des BDR für das Projekt „Junges Ehrenamt“ im Radsport“ als Pilotlandesverband ausgewählt. Die zweijährige Untersuchung der Deutschen Sporthochschule zielt darauf ab, junge Mitglieder und junge Ehrenämter in ihren Motiven und Problemen zu evaluieren und als wesentliches Ergebnis eine Broschüre für die Gewinnung junger Mitglieder in Radsportvereinen zu erstellen.

Neueinrichtung Homepage

Die Homepage des RSV NRW wurde zum 31.12.2012 neu eingerichtet und die Zusammenarbeit mit Rad-Net beendet. Das Präsidium dankte Rad-Net für die gute Zusammenarbeit. Gründe für den Wechsel waren die Notwendigkeit, laufende Kosten einzusparen und der dringende Bedarf, ein moderneres und flexibleres CMS zu etablieren. Ab 2013 sind alle Inhalte, aber auch die Struktur der Homepage von ausgewählten Administratoren des Verbands änderbar und bedürfen keines externen Auftragnehmers mehr.

Allerdings kann eine Verbandshomepage nur in dem Maße aktuell und informativ sein, wie die Verbandsmitglieder Informationen zur Verfügung stellen. Jeder Interessierte sei hiermit aufgerufen, Texte, Grafiken und Bildmaterial für seinen Bereich zu erarbeiten und der Geschäftsstelle zur Verfügung zu stellen.

Neustrukturierung Pressearbeit

Die Zusammenarbeit mit Rene Penno wurde zum 31.12.2012 vornehmlich aus finanziellen Gründen aufgekündigt. Die bis dato nahezu ausschließlich nach innen gerichtete Kommunikation des Verbandes soll in 2013 mehr nach außen gerichtet werden.

Aktuelle Meldungen auf der Verbandshomepage sollen über Vizepräsidenten und Koordinatoren sowie weitere ausgewählte Personen eingestellt werden.

Ausblick

Für 2013 sind die Erarbeitung eines Kommunikationskonzeptes für den RSV-NRW, der weitere Ausbau des Informationsangebots auf der Homepage sowie die Planung erster Maßnahmen zur Gewinnung von Jugendlichen Mitgliedern vorgesehen.

Dr. Achim Schmidt

Frechen, im Februar 2013